



Geboren 1978 im schwäbischen Böblingen. Baut mit zwölf Jahren bereits seine erste Lichtanlage. Theater-Inszenierungen, Discos und Bands an seiner Schule setzt er ins richtige Licht. Absolvirt eine Ausbildung zur Fachkraft für Veranstaltungstechnik, macht sich anschließend mit einem Planungsbüro selbständig. Doch Licht bleibt das gestaltende Medium überhaupt für ihn, um Atmosphäre & Stimmung zu erzeugen. Die perfekte Kombination aus Kreativität, Technik und Qualität reizt ihn. Seit 2007 für die N&M-Niederlassung am ICS tätig; leitet heute das Team für den Kongressbereich, konzeptstark und kundennah. Seine ehrliche, zielstrebige Art schätzen Kunden und Kollegen. Und gewiss auch die Kinder in der offenen Jugendarbeit, für die sich der dreifache Familienvater im Rahmen seiner Freizeit engagiert.

Philip Belz – vor dem *ICS Internationales Congresscenter Stuttgart*, April 2011

Einer von uns.